



デザイナー

Team 星空探検隊

石川 貴之氏

那須塩原市、大田原市で街かど星空観望会を開催しています。県北地域の星空の美しさに気づいてもうとともに星空で市民交流の場を作りたいと考えています。



明るい時間のうちに遠い距離の目標物を捉える練習をしました

大人も子どもも夜空を見あげよう！

天体観測への招待



望遠鏡の使い方が良く分かった。1か月貸出ししてもらえるのでありがたい。

ガリレオ・ガリレイ(1564-1642)はイタリアの数学者・天文学者。当然のように言い伝えられた事象を改めて自ら作った望遠鏡を使って観測をして確かめ地動説を提唱しました。当時、ガリレオ・ガリレイも使用していたくらいの小さな望遠鏡を使い、月や木星を観察します。日々観測を行い、記録をすることで変化に気づくことができます。



もともと天体観測に興味がありすでに望遠鏡もお持ちの方、偶然、自分の誕生日だったからと記念に参加した方、星空の写真が撮りたくて石川さんと繋がりたかった方、望遠鏡で月の観察をしてみたかった方、参加の理由は皆さんそれぞれでしたが、自分の目的を達成できて満足のご様子でした。普段は何気なく見上げている星空ですが、天体の知識を持って見上げると、変化に気づくことができたりします。継続して観測することでご家族や、ご友人との会話も広がるかも知れません。

2025. 11.24 (月・祝)

15:30~18:15

参加者 5組 11名



初めて望遠鏡で月の観察がで満足です。

この時期に見ることができる星座の話を聞くことができて良かった。

ガリレオ・ガリレイの本を読んだばかりだったので興味深い。

